



#AVISACONSAR

ABANDONADOS, 200 MIL MIDP EN AFORES

ACTUALMENTE EXISTEN 18 MILLONES DE CUENTAS DE AHORRO PARA EL RETIRO QUE ESTÁN GENERANDO RECURSOS, PERO LOS TRABAJADORES DESCONOCEN SU SITUACIÓN

POR VERÓNICA REYNOLD / P16



H

ENTREVISTA

JULIO CÉSAR
CERVANTES PARRA
PRESIDENTE DE LA CONSAAR

FOTO: ESPECIAL

#CUENTAS
ABANDONADAS

BUSCAN QUE RECUPEREN A SU AFORE

El presidente de la Consar dijo que el monto por cuentas sin ser reconocidas por el trabajador son 200 mil mdp

POR VERÓNICA REYNOLD

VERONICA.REYNOLD@ELHERALDODEMEXICO.COM

EN LA
OPERACIÓN

73

MILLONES DE CUENTAS ADMINISTRADAS, AL PRIMER SEMESTRE.

10

AFORES HAY ACTUALMENTE EN MÉXICO.**1**

La Feria de las Afores será de atención y no de promoción.

2

Se atenderá a asistentes que tengan algún problema con su cuenta.

Actualmente existen 18 millones de cuentas de ahorro para el retiro que están generando recursos, pero no están reconocidos por el trabajador, por lo que es importante que los titulares de éstas las recuperen y puedan acceder a sus beneficios, refirió Julio César Cervantes Parra, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar).

Estas cuentas en su totalidad suman recursos por alrededor de 200 mil millones de pesos, lo que hace importante que este dinero se etiquete ya de manera correcta, resaltó en entrevista con **El Heraldo de México**.

En diversas ocasiones, la Consar ha avalado que esta situación puede deberse a que los trabajadores desconocen que tienen que elegir una administradora de fondos para el retiro (Afore) para el manejo de esta o dejaron cotizar al Seguro Social por alguna razón, y no saben que esta cuenta sigue vigente o que la tienen.

Así que, el presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro hizo un llamado a los trabajadores a ponerse al corriente en lo relacionado con su afore.

Para ello, resaltó, se puede aprovechar la Feria de las Afores, la cual se llevará a cabo en el Zócalo de la Ciudad de México a partir de hoy y hasta el 23 de julio, en donde estarán 45 entidades, entre autoridades y dependencias, además de las 10 administradoras de fondos para el retiro, para la realización de los trámites relacionados con su cuenta de ahorro para retiro.

"Estamos invitando a los trabajadores a que se acerquen a la Consar o alguna Afore, para que proporcionen sus datos y de esta manera puedan registrarse en una administradora", manifestó.

Precisó que, aunque estas cuentas se tienen localizadas por el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), al no tener datos como el domicilio del trabajador hace imposible localizarlos.

Apuntó que con base a las encuestas de Ocupación y Empleo (ENOE) y la de Ingreso y Gasto de los Hogares, reconocen que la cuenta de la Afore es el segundo patrimonio de los mexicanos después de su casa.

Apuntó que como todo patrimonio hay que cuidarlo, fortalecerlo y las herramientas para ello están entre las Afores y la Consar, a través de la aplicación *Afore Móvil*, donde pueden consultar el estado de cuenta y realizar aportaciones.

Dijo que con la información que proporciona la Consar, los trabajadores pueden tomar decisiones sobre qué es lo que más conviene, como rendimiento y comisión.

Julio Cervantes reconoció que uno de los problemas a los que se enfrenta el sistema es la falta de preocupación por parte de los trabajadores de verificar que sus contribuciones al seguro social realmente estén haciéndose y con base a su salario completo. ■

**CLAVE
PARA
RETIRO****1**

• Hay 18 millones de cuentas sin ser reconocidas por el trabajador.

2

• Piden ponerse al corriente en lo relacionado con su Afore.

3

• Según encuestas, la Afore es el segundo patrimonio de los mexicanos.